
„Ich finde Betonprodukte aus  
der Region toll, weil sie gut für unsere  
Zukunft sind!“

Gut, dass es bei uns Firmen gibt,  
die viel für unsere Ausbildung tun.  
Das geht aber nur, wenn diese Firmen 
auch gute Aufträge aus der Region 
haben. Innovative Produktionstech-
nologien und laufende Ausbildungs-
förderung schaffen nur wirtschaftlich 
starke Betonfertigteilproduzenten. 
Das neue regionale Gütesiegel leistet 
dazu einen tollen Beitrag. 

Julia Mayer (18), Fa. Trepka,  
Schülerin HTL
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„Ich arbeite gern mit Betonprodukten  
aus der Region, weil sie ein Teil meines  
Lebens geworden sind!“

Super, unsere Firma hat jetzt auch  
ein neues Gütesiegel. Das Zeichen  
bekommen nur heimische Beton- 
produkte, hat der Chef gesagt.  
Und in der Umgebung seh ich jetzt 
immer mehr Bauten an denen ich 
mitgearbeitet habe. Das find ich  
cool und macht mich auch ein  
wenig stolz. 

Martin Karner (18), Fa. Trepka,  
3. Lehrjahr
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„Ich bin für Beton aus der Region,  
weil er die Innovationskraft  
unseres Landes dauerhaft stärkt!“

Von Beton aus der Region  
profitieren wir alle, weil er die  
heimische Wirtschaft fördert.  
So wird auch mehr in Forschung  
und Entwicklung investiert, denn 
das Potenzial an innovativen  
Konstruktionen und Gestaltungs-
möglichkeiten mit Beton ist noch 
lange nicht ausgeschöpft.

Johann Kollegger (59),  
Professor an der TU Wien
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„Ich entscheide mich für Betonprodukte  
aus der Region, weil ich damit Arbeitsplätze  
in meiner Gemeinde sichere!“

Dieses wichtige Gütesiegel gibt mir 
echte Sicherheit bei meinen Ent-
scheidungen. Denn jetzt weiß ich, 
wie ich mit Betonfertigteilen aus 
der Region gezielt meine Gemeinde 
stärken kann! Das ist gut für die Ar-
beitsplätze, unsere Infrastruktur und 
für soziale Einrichtungen.

Reinhard Knobloch (60),  
Bürgermeister in  
Bad Fischau-Brunn
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„Ich plane mit Betonprodukten  
aus der Region, weil ich für meine Kunden 
in jeder Hinsicht das Beste will!“

Betonfertigteile aus der Region sind 
schon allein deshalb nachhaltig, 
weil die Transportwege kurz sind. 
Und weil sich Menschen in Gebäu-
den aus Beton mit einem ganzjährig 
ausgeglichenen Raumklima einfach 
wohler fühlen!

Horst Jäger (54),  
Freier Architekt in Wien
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